

TEMBLOR DE MADRUGADA DOS MUERTOS DURANTE SISMO; DAÑOS, MENORES

**UNA MUJER TROPEZÓ EN UNAS ESCALERAS
Y UN HOMBRE SE INFARTÓ;** revisarán por qué algunos altavoces emitieron la alerta por varios minutos

POR WENDY ROA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum confirmó el deceso de dos personas durante el sismo de magnitud 6.9 registrado la madrugada de ayer.

Las víctimas fueron una mujer de 57 años que murió al caer de las escaleras de un edificio en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, y un hombre de 66 años que murió de un infarto en la alcaldía Coyoacán.

"Le instruí a la secretaría de Gestión de Riesgos y Protección Civil y a todo el equipo que hicieran una revisión detallada de todos los protocolos; funcionaron bien, pero en cada ocasión se aprende algo nuevo, entonces es muy importante que se revisen", dijo.

Precisamente bajo ese esquema de revisión es que están los sistemas de alertamiento del C5, algunos de los cuales permanecieron sonando minutos después del sismo, como constató este diario.

El coordinador general del C5, Juan Manuel García Ortegón, dijo recaban evidencia para determinar qué sucedió.

"(...) Por supuesto que estamos verificando si se pudo deber a algún tipo de falla en el sistema o se trató incluso de una alarma de otro tipo que estaba alrededor. No descartamos ninguna de las opciones", señaló.

Agregó que se reportaron fallas en 230 de los 13 mil 860 altavoces que hay en la ciudad, es decir, 1.6 por ciento.

Sheinbaum detalló que los protocolos funcionaron adecuadamente, no obstante se hará una revisión para que en caso necesario se perfeccionen.

El secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva informó que tras una revisión general no se detectaron daños en la infraestructura pública.

PARA ESCUELAS, 40 MILLONES DE PESOS

Esteva también cuantificó en 40 millones de pesos los

daños en 120 escuelas públicas que han sido revisadas después del sismo del pasado lunes.

"(Hay) siete con daño medio, 113 con daños menores, y todas ya se están atendiendo, se espera el día de hoy (ayer) concluir la revisión de las faltantes", dijo.

El secretario dio a conocer que en el caso de la escuela primaria Albino García, ubicada en Iztapalapa, la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México determinó suspender las clases en tanto se llevan a cabo las reparaciones del inmueble.

EL DATO

Alerta extendida
Con relación a los altavoces que siguieron emitiendo la alerta minutos después de concluir el sismo, señalaron que ya se recaba evidencia para saber qué sucedió.

1.6

POR CIENTO

de altavoces tuvieron fallas durante el alertamiento del sismo de la madrugada de ayer.

